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令和３年第２回教育委員会定例会会議録 

 

１ 開会宣言  令和３年２月15日（月）午後１時30分 

２ 場  所  三条市役所栄庁舎 中会議室 

３ 出 席 者  長谷川教育長、長沼委員、小林委員、佐藤委員、松井委員 

４ 説明のための出席者 

栗林教育部長、村上教育総務課長、平岡子育て支援課長、 

髙橋小中一貫教育推進課長、星教育センター長、恋塚生涯学習課長、 

坂井教育総務課課長補佐、樋口教育総務課庶務係長 

５ 傍 聴 人  １人 

６ 議 題     

(1) 会議録の承認 

  令和３年第１回教育委員会定例会会議録 

(2) 報告 

報第１号 小中一貫教育実施状況について 

報第２号 令和２年度三条市立学校卒業式参列者について 

(3) 議事 

議第１号 市長からの意見聴取について（三条市児童クラブ条例の一部改正） 

議第２号 市長からの意見聴取について（三条市子ども医療費助成条例の一部改正） 

議第３号 市長からの意見聴取について（三条市奨学金貸与条例の一部改正） 

議第４号 市長からの意見聴取について（令和２年度三条市一般会計補正予算（教育委員 

会所管分）） 

議第５号 市長からの意見聴取について（令和３年度三条市一般会計予算（教育委員会所 

管分）） 

(4) 次回教育委員会定例会の日程について 

７ 審議の経過及び結果 

(1) 会議録の承認について 

長谷川教育長から令和３年第１回教育委員会定例会会議録について諮り、承認と決定 

                                            

(2) 報告 

報第１号 小中一貫教育実施状況について 

星教育センター長が説明 
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（松井委員） 

コロナ禍で大変な中、素晴らしい取組や成果で、これだけいろいろ実践できていたかと

思うとすごいなと、頭が下がる思いです。ただ一つ、目指す子ども像をもう少しシンプル

にできないものですかね。先生方は聞き慣れている言葉で、当たり前にすっと入ってくる

と思うのですけれども、委員などのメンバーは、私みたいなおばさんや素人の人もいるの

で、端的に答えられるような、みんなが共有しやすい子ども像のフレーズにできたらいい

なと思いました。もちろん、短い学園もあって、分かりやすいのですけれども、非常にた

くさんの項目の学園もありまして、とても暗記できません。漠然としか分わからないまま

で終わってしまいそうなので、せめて運営協議会の委員の誰に聞いても、皆さんが答えら

れるキャッチコピーのようなものがあったら、目指す方向性がはっきりして良いのではな

いのかなと思いました。 

（髙橋小中一貫教育推進課長） 

御提言大変ありがとうございました。 

確かに、一言のキャッチフレーズ的なものもあれば、細かく細分化して、より具体的

な姿が分かるような書きっぷりもあります。それぞれの各学園で、また、学校運営協議会

の皆さん等と協議しながら決めてきた内容でございますが、今ほどの御提言につきまして

は、各学園に投げ掛けさせていただきまして、それぞれの学園で、また、検討するように

努めてまいりたいと考えております。大変ありがとうございました。 

報第２号 令和２年度三条市立学校卒業式参列者について 

村上教育総務課長が説明 

質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

（長谷川教育長）  

この場でしばらく休憩をいたします。 

―休憩―  

―再開―  

「議第１号 市長からの意見聴取について（三条市児童クラブ条例の一部改正）」から「議

第５号 市長からの意見聴取について（令和３年度三条市一般会計予算（教育委員会所管

分））」は、三条市教育委員会会議規則第 33条の規定により非公開とする提案が長谷川教

育長からあり、全員異議なく非公開と決定 

                                            

(4) 次回教育委員会定例会の日程について 

村上教育総務課長から提案があり、教育長が諮り次のとおり決定 
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     〔日時〕令和３年３月25日（木）午後１時30分 

８ 閉会宣言  午後２時54分 

    三条市教育委員会会議規則第 38 条及び第 39 条の規定により、会議の顛末を記載してここ

に署名する。 

                        三条市教育委員会 

                         教育長 長谷川 正 二 


